



第七中学校

校長 柏木 圭子

今年もよろしくお願いたします

校長 柏木 圭子

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。

令和7年が始まりました。8日の朝には新年のさわやかな天気の中、全校集会を行い、スタートを切りました。生徒たちの明るい表情を見て、楽しいお正月だったのだろうと思うと同時に、また一緒に学校生活をできることをうれしく感じました。

この時期は、学校では令和6年度のまとめの3か月であると同時に、来年度に向けての助走の期間となります。ですので、この時期を私は令和7年度0（ゼロ）学期と考えています。来年度が始まる時に、自分がどのような姿になっていたか具体的に思い描き、その姿に向けて何をしたいか考えてもらいたいと思います。

さて3年生にとってははいよいよ受験本番が近づいてきました。受験は団体戦です。今まで体育祭や文化祭などで競い合い、励ましあって成長してきた仲間と、支えあって最後まで頑張りぬいてください。3年生の1月の目標は「I Can Do It. You Can Do It.」です。



また新年を迎え、それぞれの学年が行事の準備を始めました。1年生は2月4日（火）に都内巡りを行います。3年生での修学旅行に向けての練習を兼ね、班ごとに見学場所とコースを決めます。修学旅行の集合場所になる東京駅には、どの班も必ず行くことになっています。スローガンは「ここに決めた 仲間と目指せ Tokyo マスター」です。



2年生は2月6日（木）に鎌倉校外学習を行います。鎌倉への往復と



現地での班行動をとおして、自ら判断して行動することを学ぶとともに、古都鎌倉の寺社や仏像など文化財の学習もします。スローガンは「行くか! 鎌倉 歴史と文化を求めて」です。

5組は2月5日（水）に都バスケットボール大会に出場します。バスケットボールとポートボールのチームをつくり、練習に励んでいます。

新入生保護者説明会について

来年度の新入生の保護者を対象にした説明会を2月13日（木）午後3時から行います。本校への入学が決まった方はぜひご参加ください。

持ち物は、就学通知、筆記用具、上履きです。